

## Kapolda Papua Hadiri Lomba Menembak HUT Bhayangkara ke-77

Achmad Sarjono - [PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 20, 2023 - 19:08



JAYAPURA – Kapolda Papua Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K menghadiri lomba menembak dalam rangka Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-77 tahun 2023 di Lapangan Tembak Perbankin Kota Jayapura, Selasa (20/06).



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakapolda Papua Brigjen Pol Ramdani Hidayat, Dansat Brimob Polda Papua Kombes Pol Budi Satrijo, S.I.K, M.Hum, PJU Polda Papua dan para peserta lomba menembak.

Dikeseempatan tersebut, Dansat Brimob Polda Papua mengatakan lomba menembak tersebut digelar dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara tahun 2023 dan akan berlangsung selama 2 (dua) hari kedepan.

“Sebagaimana kita ketahui bersama bahwasanya Olahraga menembak merupakan olahraga yang sangat menarik, karena dituntut memiliki konsentrasi tinggi, menunjukkan kemampuan menembak mengenai sasaran,” ucap Dansat Brimob.

Lebih lanjut, Dansat Brimob mengatakan lomba menembak juga merupakan pengenalan tentang bagaimana bisa menjadi seorang penembak yang baik dan mampu menjaga keselamatan diri sendiri maupun orang lain yang ada disekitarnya dalam pelaksanaan tugas sebagai anggota Polri.

“Perlombaan menembak yang dilaksanakan ini merupakan ajang pembinaan sekaligus menanamkan nilai-nilai kebersamaan, dedikasi, loyalitas, dan sekaligus sebagai sosialisasi tentang ijin kepemilikan senjata api, penggunaan senjata api, dan pengamanan senjata api sehingga diharapkan mampu mendukung pelaksanaan tugas Kepolisian,” ungkapnya.

Kombes Budi menekankan kepada peserta lomba dan panitia untuk pedomani dan perhatikan faktor keamanan dan keselamatan dalam pertandingan.

“Taati peraturan dan terapkan disiplin yang tinggi serta tetap menjunjung tinggi sportifitas dengan semangat persaudaraan dan solidaritas antar personel Polda,” tutur Kombes Budi.

“Semoga dengan bertambahnya usia Polri yang ke-77 ini, bertambah juga kecintaan, semangat dan integritas kita dalam melaksanakan tugas dan memberikan pengabdian terbaik kepada masyarakat,” tutupnya. (\*)